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体育

今晚七点半 客场战长春

鲁能欲破不胜魔咒
本报记者 李志刚

9月25日晚7点半，鲁能泰

山将在客场挑战长春亚泰。

在过去的四个赛季里，鲁

能泰山做客长春无一胜绩，曾

有人笑言，“以后泰山队再到

长春，应该换一家酒店试试运

气”，而此次泰山队抵达长春

后住的仍旧是前些年下榻的

酒店，“原来没赢球，不等于这

次也赢不了。什么事情都有第

一次，我感觉这一次机会就来

了。”泰山队一位人士9月24日

抵达长春之后这样说。

长春气温较低，但依然有

数十名泰山队的球迷专程跑

到机场迎接球队，这让泰山球

员很受感动。“看样子，他们应

该是咱们山东来这里读书的

大学生吧！不容易啊，专程来

机场接我们。”泰山队队长刘

金东这样说。9月24日傍晚6

点，泰山队一行来到长春经开

体育场进行适应性训练，这些

热情的球迷又特意跑来捧场，

俱乐部老总孙国宇、常务副总

韩公政特意嘱咐球员，“训练

之后尽量满足这些球迷的合

影、签字要求”。

“长春亚泰曾经是中超的

冠军，前几年几乎每年都在争

冠，尽管他们现在形势不太

好，但遇到我们，相信长春队

还是会打出真实的战斗力。”

韩公政这样告诫泰山球员，

“我们不能指望自己的竞争对

手打得差，也不能指望别的球

队去帮我们打阻击战，关键时

刻一切只能靠自己，希望你们

对此都能有明确的认识。”

除了米歇尔、矫喆等球

员之外，泰山队绝大多数主

力悉数抵达长春，这让伊万

在率队争夺“客战长春首场

胜利”时也有了更多的底气。

训练结束之后，泰山球员个

个士气高涨，孙国宇在临行

之前还特意鼓励大家“明天

的比赛就看你们的了，一定

要好好踢啊”。

(长春9月24日电)

“陆俊案”牵一发而动全身
本报记者 李志刚

24日晚，中超联赛第24轮的比赛率先在南京奥体中

心展开一场较量，江苏舜天在主场1：1战平杭州绿城。

本报记者 李志刚

长春亚泰本赛季成绩不

佳，该队主帅沈祥福成为长

春球迷攻击的对象。据了解，

在长春亚泰上一个主场对阵

河南的比赛之后，部分球迷

的叫骂声“过于出格”，连一
向老实的沈祥福都感到无法

接受，愤而提出辞职。经过长

春亚泰俱乐部的安抚之后，

沈祥福留了下来，但目前三

部手机都处于关机状态，“现

在没有人能够采访到沈指

导。”9月24日傍晚，一位长春

记者这样说。

为了缓和与球迷间的紧

张关系，长春亚泰俱乐部决

定将让球迷免费观看9月25

日主场对阵鲁能泰山的比

赛，唯一的要求则是“最好不

要再骂人，尤其不能再骂沈

指导”。谈到25日的这场比

赛，长春亚泰俱乐部一位官

员表示，“鲁能泰山最有希望

夺冠，我们现在跟人家没法

比”，而长春队一名球员则笑

着说，“说什么也要拼一下鲁

能泰山”，“我们现在要为保

级而战，再说了，过去几年在

这里从来没有输给过泰山

队，这一次也不能让泰山球

员小看了我们。”

(长春9月24日电)

三部手机都关了机

沈祥福“保持沉默”

世界女篮锦标赛
中国VS澳大利亚
18：55 CCTV-5

中超联赛
长春VS鲁能

19：30

山东电视台体育频道

亚洲杯女排赛
冠亚军决赛
21：00 CCTV-5

鲁能被媒体“点名”

此前广大媒体一直在分

析、猜测陆俊等人到底“犯了

什么事儿”，与哪些俱乐部有

牵连，而在9月24日出版的一
体育专业报纸上，鲁能泰山

俱乐部被“正式点名”，而且

标题居然是“陆俊现形 鲁

能‘立功’”。据称，“在中国的

各俱乐部中，山东鲁能一直

和陆俊的关系不错，巧合的

是，鲁能俱乐部前几任总经

理先后去沈阳协查。有消息

称，协查的就是和陆俊有关

的一些问题。”

对于这一现状，鲁能泰山

俱乐部没有予以任何正式回

应。而在私下聊天时，一位泰

山队人士曾经表示，“现在某

些媒体、某些个人甚至都敢点

出国家体育总局一位前任副

局长的名字，胆子未免太大了

点吧，这些媒体手中真有什么

证据吗”，“现在正值球队冲冠

的关键时刻，我们不会受这些

信息的干扰，相信有关方面会

做出准确、公正的判断。”记者

注意到，泰山球员对于类似信

息相当关注，但没有人在公开

场合谈论这件事情。

“抓典型”的可能性大

陆俊等人到底会牵连出

多少俱乐部？此次“反赌行

动”到底会追溯到哪一年的

联赛或者哪一届全运会比

赛？目前没有人知道答案。据

一位长期追踪“反赌风暴”的

资深记者分析，“陆俊案情”

的曝光，应该不会牵连到太

多的俱乐部，更不会牵连出

太多场次的比赛，从这个意

义上来说，“抓典型”的可能

性更大，“(陆俊等人)涉案时

间长，很多事或时过境迁，或

物是人非，很难取证。”

事实上，最近这段时间，不

少中超、中甲俱乐部都极为关

注“反赌风暴”的最新进程，并

打听“陆俊案情”的播出时间

表，因为按照严格规定来说，绝

对清白的俱乐部真的不多。“前

几年整个中国足球界的形势就

是那样，大环境如此，作为俱乐

部不可能一点行动也没有啊。”

前段时间，一位目前已经离开

了足球界的俱乐部人士这么

说，“每家俱乐部具体的操作形

式可能不一样，但多少都会有

点表示，就当花钱买平安呗。如

果真的要一网打尽的话，那我

看中超、中甲也就剩不下几家

俱乐部了。”

降级？剥夺冠军？

2010年2月份，中国足协

正式宣布对于“涉假球队”的

处理决定，当时广州、成都两

队被从中超降至中甲，而青

岛海利丰则被取消注册资
格。伴随着“陆俊案情”的公

开，势必又会有一些俱乐部

被牵连出来，等待他们的处

罚是什么？罚款还是降级？

目前，网络论坛上众多

网友也在热议此事，有人认

为可能只会对相关俱乐部、相

关责任人予以罚款；有人则认

为单纯罚款不足以平民愤，也

难以让先前已经受罚的广州、

成都等俱乐部心服，“如果案

情类似，也应该降级才对”；更

有人在探讨“如果一些曾经夺

冠的俱乐部涉嫌打假怎么

办”？会不会援引意大利足坛

的例子，剥夺这些俱乐部所

获得的冠军头衔？

“这一切要看有关方面如

何认定陆俊等人的罪行，这是

件非常复杂、非常严肃的事情，

现在确实不好猜测。”辽宁一位

资深记者这样分析。”

尽管中央电视

台还没有准确的播

出时间表，但种种

信息显示，近期中

国足球界前“金哨”

陆俊等人的案情即

将曝光。

虽然具体的案

情仍属机密，陆俊

等 人 涉 嫌 收 受 贿

赂、操纵比赛却已

经是一个不争的事

实。有受贿的就有

行贿的，那些向陆

俊等人行贿的俱乐

部、地方足协此次

是 否 会 被 一 并 曝

光？南、杨是否也会

受到陆俊的牵连？

“陆俊案”称得上是

牵一发而动全身。


